

Beschreibung TIMmy / Description TIMmy

Deutsch:

Thermokopierer TIMmy – Die einfache, kompakte Variante von TIM

Der Thermokopierer TIMmy von 3K Instruments ist die vereinfachte, kostengünstige Version des bekannten Thermokopierers TIM. Während der größere TIM mit einer Vielzahl an fortschrittlichen Funktionen und einer selbstüberwachenden Software ausgestattet ist, konzentriert sich TIMmy auf die wesentlichen Grundfunktionen und bietet eine unkomplizierte, zuverlässige Lösung für Tattoo-Stencils zu einem günstigeren Preis.

Warum TIMmy als Basic-Variante von TIM?

Präzise Outline-Darstellung – Einfach und zuverlässig:

TIMmy übernimmt die grundlegende Fähigkeit von TIM, die Outlines von Tattoo-Designs präzise zu kopieren. Beide Geräte bieten eine klare und exakte Darstellung der Konturen ohne Schattierungen ideal für die Erstellung von Tattoo-Stencils, die als Grundlage für Tätowierung dienen.

Der große Unterschied zwischen den beiden Geräten liegt jedoch unter anderen in der Bedienung: Während TIM automatisch den Kopiervorgang startet und beendet, müssen Sie bei TIMmy diesen Prozess manuell initiieren und stoppen.

Dies macht TIMmy zu einer flexiblen, aber etwas manuelleren Lösung für Tattoo-Studios.

Schnelligkeit und Effizienz – ohne Kompromisse bei der Basisqualität:

TIMmy bietet eine schnelle und effiziente Übertragung Ihrer Designs auf das Stencil-Material, ähnlich wie der größere TIM. Wo TIM jedoch zusätzliche Funktionen wie z.B. eine intelligente Temperaturüberwachung mitbringt, konzentriert sich TIMmy auf eine benutzerfreundliche, einfache Bedienung, ideal für kleinere Studios, die eine schnelle Lösung ohne technische Extras suchen.

Kompakte Größe und Gewicht – Der kleinere Bruder von TIM:

Mit einem Gewicht von nur 3,5 kg und einem kompakteren Design ist TIMmy leichter und platzsparender als der größere TIM. Dies macht TIMmy besonders für kleinere Studios oder Tätowierer geeignet, die ein einfaches, leichter transportierbares Gerät benötigen, dass dennoch eine zuverlässige Leistung bietet.

Benutzerfreundlichkeit – Einfacher geht's nicht:

TIMmy ist besonders einfach zu bedienen und verzichtet auf die selbstüberwachende Software von TIM. Während TIM seine Nutzung durch eine intelligente Software unterstützt, die den Zustand des Geräts überwacht, ist TIMmy ein reines „Plug-and-Play“-Gerät.

Leistungsstarkes, aber reduziertes Kühlsystem:

Während der größere TIM mit einem stärkeren Kühlsystem ausgestattet ist, das für intensiven Dauereinsatz optimiert ist, kommt TIMmy mit einem einfacheren Kühlsystem

aus. Es ist ausreichend, um ein paar Stencils hintereinander effizient zu bewältigen, aber nicht für den Dauerbetrieb wie in großen Studios mit mehreren Künstlern ausgelegt.

Fokus auf die wesentlichen Konturen:

Wie bei TIM konzentriert, sich auch TIMmy auf die präzise und klare Darstellung der wichtigsten Konturen des Designs. Diese reduzierte Darstellung sorgt dafür, dass Tätowierer schnell eine saubere Vorlage erhalten, auf der sie sich voll auf die Grundformen und Konturen konzentrieren können, eine gute Wahl für Künstler, die keine komplexen Schattierungen in der Vorlage benötigen bzw. diese gerne mit eigenem Stil gestalten wollen.

Vorlagen: Bitte beachten Sie, dass die Vorlagen für den Thermokopierer geeignet sein müssen. Alle lasergedruckten Vorlagen sind kompatibel, während bei Inkjet-Drucken nur wenige Vorlagen funktionieren.

Fazit:

TIMmy bietet die grundlegenden Funktionen von TIM in einer vereinfachten, kleineren und günstigeren Form. Wenn Sie ein einfaches, aber zuverlässiges Gerät suchen, das auf die wesentlichen Funktionen reduziert ist, dann ist TIMmy die perfekte Wahl. Er stellt sicher, dass Sie schnelle, präzise Tattoo-Stencils erstellen können, ganz ohne die zusätzliche Komplexität und die erweiterten Features des größeren TIM. So erhalten Sie ein praktisches, effizientes Gerät, das den Anforderungen vieler kleiner Tattoo-Studios gerecht wird.

Technische Daten, Lieferumfang:**Technische Daten:**

- Max. Druckformat: 210mm x 310mm
- Stromversorgung: 230V, 1200W
- Gewicht: 3,5 kg
- Abmessungen: 360mm x 150mm x 110mm

Lieferumfang:

- Thermokopierer TIMmy
- Quickstartguide mit Testkopie
- Netzkabel
- Inbusschlüssel

English:

Thermal copier TIMmy – The simple, compact version of TIM

The TIMmy thermal copier from 3K Instruments is the simplified, cost-effective Version of the well-known thermal copier TIM. While the larger TIM is equipped with a variety of advanced features and self-monitoring software TIMmy focuses on the essential basic functions and offers a straightforward, reliable solution for tattoo stencils at a cheaper price.

Why TIMmy as a basic version of TIM?

Precise outline representation – simple and reliable:

TIMmy takes over the basic ability of TIM to draw the outlines of tattoo designs to copy precisely. Both devices offer a clear and precise representation of the contours without shading ideal for creating tattoo stencils that can be used as a basis for tattooing.

The big difference between the two devices, however, is among other things in operation: While TIM automatically starts the copying process and terminated, you must initiate and stop this process manually in TIMmy. This makes TIMmy a flexible, but somewhat more manual solution for tattoo studios.

Speed and efficiency – without compromising on basic quality:

TIMmy offers a fast and efficient transfer of your designs to the stencil Material, similar to the larger TIM. However, where TIM has additional features such as intelligent temperature monitoring, TIMmy focuses on a user-friendly, easy operation – ideal for smaller studios that require quick Looking for a solution without technical extras.

Compact size and weight – The smaller brother of TIM:

Weighing only 3.5 kg and with a more compact design, TIMmy is lighter and more space-saving than the larger TIM. This makes TIMmy particularly suitable for smaller studios or tattoo artists who need a simple, easily transportable device, that still offers reliable performance.

User-friendliness – it couldn't be easier:

TIMmy is particularly easy to use and does not require self-monitoring Software from TIM. While TIM uses intelligent software which monitors the status of the device, TIMmy is a pure “plug-and-Play device.

Powerful but reduced cooling system:

While the larger TIM is equipped with a more powerful cooling system, which is optimized for intensive continuous use, TIMmy comes with a simpler cooling system It is sufficient to efficiently handle a few stencils in a row, but not for continuous operation like in large studios with several artists designed.

Focus on the essential contours:

As with TIM, TIMmy also focuses on the precise and clear presentation of the most important contours of the design. This reduced representation ensures that Tattoo artists quickly receive a clean template on which they can fully concentrate on the can concentrate on basic shapes and contours – a good choice for artists who do not need complex shading in the template or would like to create it with your own want to create style.

Templates: Please note that the templates must be suitable for the thermal copier
All laser-printed originals are compatible, while inkjet prints only a few templates work.

Technical data, Scope of delivery:

Technical data:

- Max. print size: 210mm x 310mm
- Power supply: 230V / 115V, 1200W
- Weight: 3.5 kg
- Dimensions: 360mm x 150mm x 110mm

Scope of delivery:

- Thermal copier TIMmy
- Quickstart guide with test copy
- Power cable
- Allen key